



春よこい!

《談話室便り》

27年1月 No. 35

発行随時



あけましておめでとうございます!!

震災から4度目のお正月を迎えました。長く感じる一方で、当時の記憶は昨日の事のようによみがえります。「震災を忘れてはいけない」と言われる中で、忘れなければ前に進めなかったのも現実。震災で失ったモノも、震災によって受けた傷の深さも人それぞれ・・・しかし、共通して言える事は“大槌”という“故郷”の姿を奪われたという事。そして、現在～これから新しい“大槌”の姿になろうとしています。それは決して他人事ではありません。町民一人一人の力が、大槌の復興に繋がります。自分の住む町を自分達の力でより良い町にしていきたいと思います!!

昨年は皆さんにとってどんな一年でしたか?まさない団地では7世帯が退去し、自治会長さんの交代があったりと、またまた大きな変化の1年となりました。

遅かれ早かれ、いずれは全員この仮設住宅から卒業する時がきます。慣れた地を離れ、新しい場所に移り住むという事は、寂しさや大きな不安がつり、気力も体力も使います。しかし、新しい景色・新しい人々との出会いのチャンスでもあり、それは新しい自分に出会えるリセット・再スタートの時でもあります。住民数が減っていく中で、寂しさもありますが、来年もまた様々なイベントや毎日のお茶っこを通じて、少しでも楽しい時間を共に過ごしていけたらと思っています。

本年も支援員一同よろしくお願いたします!!

まさない団地支援員 渡邊・太田・瀬戸

会長さんより新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

仮設団地生活も4年目を迎え、様々な思いを語りながら、お正月を過ごした事と思います。

今年も一人、二人と仲間が少なくなります。まさない団地の心「輪」を大切に、みんなで談話室に集まり、お茶を飲みながら楽しい時間を作っていきたいと思います。



まさない団地自治会長 山崎 清剛



大掃除 & クリスマス会

今年もまさない団地にサンタクロースが来てくれました♪♪



余興やクイズ大会で大笑いのクリスマス会でした!!

12月19日(金)大掃除&クリスマス会が開催されました。昨年より参加者が減ってしまいましたが、柁内団地は芸達者の住民さんが多いのでとても盛り上がりました。今回参加出来なかった住民さんも2月には新年会を企画していますので楽しみに♪

お掃除ご苦労様でした。仮設敷地内と談話室がきれいになりました!!

【1月産まれ性格】

信念が強く、粘り強い!!

今月のパースデー

- 1月1日 澤田 直之さん (72歳)
- 1月5日 岩間 アキさん (83歳)
- 1月7日 祝田 トヨさん (75歳)
- 1月28日 澤舘 智也さん (59歳)

お誕生日おめでとうございます!!

※お会い出来ず、ご紹介出来なかった申し訳ございません。今回紹介できなかった方は、来月号で紹介しますので支援員まで申し出ください。

仮設卒業おめでとう!!

7-4 東梅さん家族が自宅再建し、引っ越しました。お正月を新築で迎えられるようです。

東梅さんは「お世話になりました。ありがとうございました。」と言っていました。

7号棟は1世帯のみとなり、夜は真っ暗。ますます寂しくなりますね。

来年も次々と、退去世帯が出ると思いますが、皆さんで卒業を祝って送り出したいですね。



1月の談話室使用予定

- 6日(火) お茶っこ&手芸 移動図書
- 7日(水) 健康相談
- 8日(木) お茶っこ&手芸
- 13日(火) お茶っこ&手芸
- 15日(木) お茶っこ&手芸
- 18日(日) お茶っこ&相談会
- 20日(火) 健康相談 移動図書
- 21日(水) 男のサロン
- 22日(木) お茶っこ&手芸
- 27日(火) お茶っこ&手芸
- 28日(水) 楽しく体操
- 29日(木) お茶っこ&手芸

※12月29日 現在